

à Frédéric Bochard et aux syndicats de l'UD FO du Puy de Dôme Montreuil, le 28 avril 2021

Chers camarades,

C'est avec une grande colère que nous avons appris hier le saccage des locaux de l'UD FO du Puy de Dôme. La FNEC FP-FO tient à vous apporter son soutien.

Cet acte est inadmissible et insupportable.

Les auteurs de cette attaque s'en prennent à la liberté syndicale, à ceux qui se battent afin de maintenir les droits des salariés, retraités et des chômeurs. Nous connaissons la détermination des syndicats et des militants de l'Union Départementale du Puy de Dôme. L'agression qu'ils viennent de subir ne les détournera pas de leurs engagements.

La veille, c'est dans ces mêmes locaux que les camarades organisaient une conférence de presse pour préparer un 1er mai unitaire, contre l'état d'urgence, pour les droits sociaux et pour la défense des libertés.

Nous ne nous laisserons intimider par personne et nous continuerons à revendiquer en toute indépendance et en toute liberté.

C'est ce que nous ferons le 1er mai sur les revendications que nous portons, et plus particulièrement pour la levée de l'état d'urgence et de son cortège de mesures liberticides et répressives, contre la volonté de certains de dissoudre et voir disparaitre des syndicats.

C'est ce que l'ensemble des militants de la FNEC FP-FO font au quotidien pour contribuer à la tenue d'assemblées générales de personnels, pour renforcer l'outil syndical et préparer la nécessaire mobilisation interprofessionnelle, pour la défense des organisations syndicales et des libertés publiques, pour les revendications.

Fraternellement,

Clément Poullet,

Secrétaire général de la FNEC FP-FO

